



Actualidad de Función Pública

CAPTACIÓN DEL TALENTO

Todo se puede hacer de una manera mejor. ¿Y si fuera la tuya?



[Destacados](#)

[Función Pública](#)

[Gobernanza Pública](#)

[INAP](#)

[MUFACE](#)

[IEPP](#)

[Internacional](#)

Destacados



Aprobado el anteproyecto de Ley de Función Pública de la Administración del Estado

El Consejo de Ministros aprobó en el día de ayer, el proyecto de ley de la Función Pública, ley innovadora que conjuga la planificación estratégica y la gestión por objetivos, con una perspectiva centrada en derechos y condiciones de trabajo y en el papel clave que tienen las empleadas y empleados públicos en la prestación de los servicios públicos, todo ello con un enfoque social, transparente y participativo. Enlace a la información del [Consejo de Ministros](#).

Nuevos datos del Boletín Estadístico del Personal al Servicio de las Administraciones Públicas

En esta nueva edición del Boletín, con datos a julio de 2022, el número de personal empleado público al servicio de las administraciones públicas es de 2.731.117 efectivos. Más de la mitad, el 59,21%, presta servicio en el sector público de las Comunidades Autónomas, seguido de un 21,92% en el sector público de la Administración Local y el 18,87% en el sector público del Estado. [Más información](#). Accede al [resumen aquí](#).

Actividades de la Semana de la Administración Abierta 2023

La Semana de la Administración Abierta tiene como objetivo principal acercar la administración a la ciudadanía, sobre la base de los principios del Gobierno Abierto: transparencia, rendición de cuentas, participación ciudadana, integridad pública y colaboración. Este año, se celebra entre el 20 y el 24 de marzo. Puedes [consultar aquí](#) el calendario de eventos a desarrollar por la Secretaría de Estado de Función Pública.



Convocatorias de empleo público a lo largo de este mes

Aún se encuentra abierto el plazo de presentación de solicitudes para acceder a una de las plazas ofertadas en el Centro Superior de investigaciones Científicas, en el Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas y en el Instituto de Salud Carlos III, entre otros muchos. También se encuentra abierto el periodo de inscripción al Cuerpo Superior de Interventores y Auditores del Estado, Arquitectos de la Hacienda Pública y Cuerpo Técnico de Auditoría y Contabilidad. Consulta cada semana [el Boletín de empleo público](#).

Dirección General de la Función Pública



Continúan las jornadas de Captación de Talento

Durante el mes de febrero, se han celebrado jornadas en la [Universidad Politécnica de Cartagena](#), en la [Universidad del País Vasco](#), en la [Universidad de Extremadura](#) y en la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid. También se han difundido las oportunidades de empleo público en la [Universidad Politécnica de Huelva](#) y en el [Colegio Oficial de Ingenieros, Caminos, Canales y Puertos](#).

Nuevos Vídeos #Talento Público

Durante el mes de febrero, el canal de vídeos de #TalentoPúblico nos ha acercado a [Patrimonio Nacional](#), [Tania](#) nos ha explicado algunas de las funciones del Cuerpo de Ingenieros Geógrafos, hemos conocido la [Fundación Internacional y para Iberoamérica de Administración y Políticas Públicas](#) y [Juan](#) nos ha contado su trayectoria profesional en el Museo Nacional del Prado. [Accede a todos los vídeos](#).



Convocatoria de los Premios a la Calidad e Innovación en la Gestión Pública, XVI Edición

El BOE de 3 de febrero ha publicado la Orden del Ministerio de Hacienda y Función Pública por la que se convocan el proceso de reconocimiento del nivel de excelencia y los Premios a la Calidad e Innovación en la Gestión Pública, XVI edición. [Más información](#)

Jornada con los representantes de Organizaciones Empresariales y Sociales para la reducción de cargas administrativas

El 16 de febrero tuvo lugar una reunión conjunta con CEOE-CEPYME, Cámara de Comercio, CEPES y CERMI en la que cada organización asistente, presentó sus propuestas de reducción de cargas como consecuencia de los convenios firmados en 2022 con el Ministerio. Por su parte, la Dirección General de Gobernanza Pública expuso la planificación del trabajo a realizar durante los siguientes convenios y novedades con respecto a años anteriores.

Foro de Administraciones Públicas “Cómo hacer que los datos hablen, la ciencia de las visualizaciones”

El 28 de febrero se celebró en la Diputació de Tarragona la primera reunión del año del Foro de Administraciones Públicas, dedicada a conocer cómo pueden avanzar en la visualización de datos las administraciones públicas. [Más información](#)



INAP

#DGFPregunta



Difusión de la #DGFPregunta en el perfil del “@INAP_ES

Desde el 2 de febrero, ha comenzado la difusión diaria de la #DGFPregunta a través de las cuentas de [Twitter](#) y [Facebook](#) del INAP, con el fin de ayudar a la preparación de pruebas de acceso a la Administración General del Estado.

Celebración del Consejo Rector del INAP

El 17 de febrero se celebró el Consejo Rector del INAP en el cumplimiento de su Plan Estratégico Plurianual 2021-2024 en el Ecuador de su puesta en marcha. En esta reunión, se aprobó el Plan Operativo Anual 2023. Además, el Consejo ha sido informado de la I Estrategia de Aprendizaje INAP 2023-24, diseñada en colaboración con otros agentes implicados en la formación en la que se ha avanzado en innovación docente, formación en Agenda2030 y en competencias digitales. También se expusieron los principales proyectos del Laboratorio de Innovación Pública. [Más información](#)

Integración de la Biblioteca del INAP en Hispana

La Biblioteca del INAP se integra en Hispana, el portal de acceso al patrimonio digital que reúne colecciones digitales de los archivos, bibliotecas e instituciones públicas, para ofrecer acceso a todo tipo de materiales del patrimonio bibliográfico español. [Más información](#). Accede a Hispana [desde este enlace](#).



MUFACE



Descenso en el cambio de entidad de enero

El número de solicitudes de cambio ordinario de entidad ha sido de 26.819 durante el mes de enero, único mes en que se podía realizar en este ejercicio, tal como contempla el vigente Concerto de Asistencia Sanitaria 2022-2024. [Leer más](#)

Nuevo servicio telefónico Madrid 75

MUFACE implanta un servicio telefónico para mutualistas de 75 años de edad o mayores adscritos a las oficinas de Madrid. Disponible desde el 13 de febrero, permitirá contactar en horario de mañana con las oficinas de MUFACE en Madrid. Se podrán solicitar talonarios, pedir cita previa y realizar alguna otra gestión. [Más información](#)

Nuevo número de la Revista de MUFACE

El número 253 de la Revista MUFACE, correspondiente al invierno de 2022-2023 incluye una entrevista a la secretaria de Estado de Función Pública, Lidia Sánchez. Como asunto principal, el acuerdo marco firmado entre Gobierno y sindicatos para una Administración del siglo XXI, así como entrevistas de interés con mutualistas destacados o de interés. [Accede a más información aquí.](#)



Instituto para la Evaluación de Políticas Públicas



Intercambio de experiencias a nivel internacional sobre evaluación de políticas públicas

El Director de la Oficina Nacional del Servicio Civil de Uruguay, mantuvo el pasado 21 de febrero una reunión con el Instituto para la Evaluación de Políticas Públicas, para conocer el nuevo modelo de institucionalización de la evaluación de políticas públicas en España, tras la entrada en vigor de la Ley 27/2022, de 20 de diciembre. En este encuentro, se trataron las [Metodologías y Guías de Evaluación para la evaluación de políticas y programas.](#)

Internacional



Congreso Internacional del International Institute of Administrative Sciences

El 8 de febrero, el Subdirector de Aprendizaje del INAP presentó en el Congreso Internacional del International Institute of Administrative Sciences (IAS), en Doha, el plan de formación del INAP sobre Agenda 2030 y ODS 2022-2025, un marco de referencia único que organiza los recursos para diseminar ODS dentro de la Estrategia de Aprendizaje del INAP. [Más información](#)

Memorando de Entendimiento con el Principado de Andorra profundizar en la cooperación y colaboración en la gestión pública

El 13 de febrero se firmó un Memorando de Entendimiento (MoU) entre el INAP y el Ministerio de Administraciones Públicas y participación ciudadana del Principado de Andorra con el fin de reforzar la colaboración y promover y crear las condiciones necesarias para el intercambio de información, experiencias y conocimiento en el ámbito del servicio público, la transparencia y la innovación en la gestión pública en las entidades que representan. [Más información](#)



Privacidad y protección de datos: La finalidad de este boletín es meramente informativa. No se cederán sus datos a ninguna organización externa. El responsable del tratamiento de sus datos es la Secretaría de Estado de Función Pública. También podrá realizar cualquier consulta acerca de sus derechos sobre datos personales a la unidad encargada de la protección de datos del Ministerio de Hacienda y Función Pública
Correo del Delegado de protección de datos: DPDHacienda@hacienda.gob.es

Si desea recibir esta información o, por el contrario, dejar de recibirla, puede hacerlo a través [de este enlace](#)